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Résumeé :

Cette ¢tude porte sur I’objet de la médiation algérienne pour résoudre le
conflit dans le nord du mali, qui a vu le début de 2012 , une vive controverse
entre le touareg et le gouvernement centrale a Bamako , les rebelle, et a
annoncé par la séparation des financiere province Touareg du nord de lazawad ,
connu pour le sud, dans ce conditions , sont intervenus France afin de contenir
le conflit , mais cette intervention a augmente le plus complexe la situation , la
prévalence des diverse formes de violence et de terrorisme , et la forme dune
menace pour les pays voisins et a la sécurité nationale qui a incite 1’Algérie a
intervenir grace a la mediation pour résoudre le conflit au mali , et il était dans la
collection des parties au conflit a mettre fin au conflit .

Summary :

This study deals with the subject of the algerian mediation to resolve the
conflict in northern mali, which saw the beginnig of 2012 a sharp dispute
between the touareg and the central government in bamako, the rebels and
announced through the separatione of financial touareg north provintce of
Azawad, known for the south ,under these conditions intervened France in order
to contain the conflict, but this intervention has increased the more complex the
situation, the prevalence of various forms of violence and terrorism, and the
form of a threat to neighboring countries and to national security which

prompted Algeria to intervene through mediation to resolve the conflict in Mali

,and it was through the collection of the Conflicting parties to end the conflict .
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